

ASPIRASI WARGA

Pemkab Batang Raih Penghargaan Anugerah Parahita Ekapraya (APE) Tahun 2023

Lutfi Adam - BATANG.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 20, 2023 - 08:13



Batang - Pemerintah Kabupaten Batang berhasil menerima Penghargaan Anugerah Parahita Ekapraya (APE) Kategori Pratama dari Kementerian PPPA RI atas keberhasilan dan prakarsa dalam pencapaian Pembangunan Pengarusutamaan Gender, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak.

Sebagai informasi penilaian ini berdasarkan data pada tahun 2021 dan 2022 dengan tahapan verifikasi, Administrasi, Lapangan dan final. Pemberian piala

dan piagam penghargaan diberikan secara daring di Command Center Batang, Kabupaten Batang, Selasa (19/12/2023).

Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Republik Indonesia Bintang Puspa Yoga dalam sambutannya Mengatakan, apresiasi setinggi-tingginya saya sampaikan kepada Kementerian Lembaga, Pemerintah daerah dan seluruh pihak yang telah menerapkan strategi pengarusutamaan gender dan melindungi hak perempuan di wilayah masing masing.

APE adalah penghargaan yang diberikan oleh Kementerian PPPA sebagai bentuk pengakuan atas komitmen dan peran para pimpinan kementerian atau lembaga dan pemerintah daerah dalam upaya mewujudkan kesetaraan dan keadilan gender melalui strategi Pengarusutamaan Gender (PUG),” jelasnya.

Sesuai dengan Inpres No. 9/2000 implementasi Pengarusutamaan Gender mulai dilaksanakan. Implementasi ini diharapkan membuat kesetaraan gender sehingga bisa Inovatif dan adaptif untuk menuju masyarakat sejahtera dan adil.

Sementara itu, Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB) Batang Supriyono mengucapkan, alhamdulillah Kabupaten Batang berhasil meraih Penghargaan APE dari Kementrian PPPA Republik Indonesia. Ia juga tak lupa mengucapkan, terimakasih atas kerja keras jajaran Pemerintah Kabupaten Batang, Mulai dari Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Anak, TP PKK, Dharma Wanita dan seluruh jajaran yang mendukung.

Semoga hasil ini menjadi pemacu bagi kita semua dalam meraih hasil yang lebih baik ke depannya, walau pada 2020 lalu kami telah mendapat penghargaan APE dalam kategori Madya,” ujar dia

Paman Adam